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ODAKITA SPORTS-CULTURE
ODAKITA J.H.S CLUB TIMES 1 文責：学校長

クラブ紹介終わる
７日（月）着任式・始業式があり、平成２７年度がスタートしました。昨年度から引き続きの運動クラブ、吹奏

楽部は、春休み中も活発に活動していましたが、２日の職員会議を経て、本年度の設置課外クラブ活動や

方針等が決まりました。今年も、色々な面から、より沢山の先生方で子ども達を支援します。

部活動は、学校教育目標の達成に寄与するため異年齢集団での望ましい人間形成を目指すものです。

時間割以外で、異年齢で“同じ釜の飯を食べる”という貴重な経験です。但し、昨今は全国的にも生徒数も

少子化で減り、顧問も高齢化し、価値観の多様化等により顧問も減少していますが、本校は、今年度設置

クラブは新設クラブも増えました。

１０日（金）午後から、１年生に対しクラブ紹介がありました。活動方針や活動日、活動時間、そのクラブの

特色などをよく考えて、入部を決定して下さい。仮入部期間を経て正式入部となります。

先ず、見学→活動頻度･内容など理解→保護者と話→決定
学校の部活動にはない種目をしている人もいます。学校の教科学習と共にスポーツや文化などよいこ

とに打ち込んだり、親しむ３年間を送って欲しいものです。それが、一生の財産になることもありますので、

種目にない学校外活動も、奨励します。又、部活動に所属することによって、それぞれの“部活動の特色・

約束事”があります。詳しくは､全体にも言いましたが、各顧問の先生に聞いて下さい。

新設クラブ：２０数年来、悲願の？サッカー部創設される
＊サッカー部…“昭和”の終わり頃から「サッカー部を…」との声があったようですが、ようやく指導者が現

れました。念願？のサッカー部が…１年目は、１年生のみで同好会として､発足します。

昨年度より引き続くクラブ： 新顧問でスタート！
＊理科部…顧問は理科：西川先生。部員は２年生男女のみですが、仲

良く活動してます。理系に興味あり、実験好きな人いませんか？

＊陸上部…短距離・長距離（駅伝含）・跳躍・投てきなどバラエティーに

富んでいます。自分

がどの種目をする

かは希望や顧問先

生の助言がありま

す。辰・久井先生、元

スプリンターの今仁

先生にもアドバイザ

ーです。

＊野球部…部員は

少なく今夏までは､若草中との合同チーム。春の県大会予選は惜

敗。夏の大会に、２年

ぶりの阪神大会出場

を目指す。宮安先生に

加え、立花中より田中

先生が顧問として来

られました。

＊女子ソフトテニス部

…校舎の解錠より早

い、早朝自主練習に頑

張っているテニス好きの集団。超ベテラン：釣谷コーチ、木ノ下

先生のコンビに羽根先生にも顧問になって頂きました。


